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Erfüllte das Studienangebot Ihre Erwartungen? 

Definitiv. Die Vorlesungen waren nicht nur gut strukturiert und theoretisch fundiert, sondern 
hatten auch einen hohen Praxisbezug durch regelmäßige Übungen und Gruppenarbeiten. In 
den ersten Semestern lag der Fokus auf den Grundlagen der Wirtschaftsinformatik. In den 
späteren Semestern hatte ich dann die Möglichkeit, aus einer Vielzahl an 
Wahlpflichtmodulen gezielt Schwerpunkte zu setzen und konnte die Module zu wählen, 
welche mich am meisten interessierten. 
 
Welche Inhalte fanden Sie besonders gut?  

Besonders gefallen haben mir die internationalen Inhalte des Studiums. Ich konnte zum 
Beispiel ein Auslandsprojekt in Finnland durchführen, ein Auslandssemester an einer 
Partneruniversität in Taiwan absolvieren und an einer Sprachreise nach China teilnehmen. 
Das Praxissemester hat zudem wertvolle erste Einblicke in die berufliche Praxis gegeben und 
mich ideal auf den Berufseinstieg vorbereitet. Besonders positiv hervorzuheben ist 
außerdem das umfangreiche Sprachangebot der THA – es werden zahlreiche Fremdsprachen 
angeboten, die als zweite Fremdsprache belegt werden können. 
  

Warum hatten Sie sich für Augsburg als Studienort entschieden? 

Ich habe mich für Augsburg entschieden, weil die Stadt nicht nur gute Karrierechancen 

bietet, sondern auch ein besonders angenehmes Lebensumfeld. Es gibt nicht nur eine 

charmante Altstadt, sondern auch viele Grünflächen und zahlreiche Möglichkeiten, in der 

Natur abzuschalten – sei es an der Wertach, im Siebentischwald oder an einem der 

umliegenden Seen. Auch abseits der Universität gibt es ein vielfältiges Freizeit- und 

Kulturangebot, das den Studienalltag bereichert. Die vergleichsweise günstigen Mietpreise 

und die Nähe zur Metropolregion München haben meine Entscheidung zusätzlich bestärkt. 

 

Erfuhren Sie wertvolle Unterstützung im Studium? 

Die Professorinnen und Professoren standen bei Fragen jederzeit zur Verfügung und haben 
mich fachlich wie persönlich während des Studiums gut betreut. Auch die 
Hochschulverwaltung war stets hilfsbereit, insbesondere bei organisatorischen Themen wie 
der Planung von Auslandsaufenthalten. 
 

Wie erlebten Sie die kulturelle Vielfalt im Bachelorstudiengang International 

Information Systems? 

Die kulturelle Vielfalt im Studiengang hat mein Studium maßgeblich geprägt. In meinem 
Jahrgang kamen mehr als ein Dutzend Nationen zusammen, was einen intensiven 
interkulturellen Austausch ermöglichte. Durch gemeinsame Projekte und Gruppenarbeiten 
konnte ich viele neue Perspektiven kennenlernen und internationale Freundschaften 
schließen. Insgesamt empfand ich die kulturelle Diversität als große Bereicherung – sowohl 
fachlich als auch persönlich. 
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